



令和 5年 6月 7日  
御前崎市立白羽保育園

# 白羽保育園だより

例年より早い梅雨入りで、雨が降ったり止んだりの天気が続き、すっきりしません。子どもたちは制作遊びやブロック遊びを楽しんだり、雨上がりの水たまりに飛び込み「ぴちゃぴちゃ」遊んだり、興味を広げて楽しんでます。お家の方には洗濯で、お世話をおかけしていますが、汚れも気にせず、思いっきり遊ばせてくださりありがとうございます。

## ◀ 5月18日 親子潮干狩り（3.4.5歳児）に行きました ▶

～～アンケートより～～

園に入ってから生き物への興味が広がりました。  
生き物に対するめずらしさや好奇心も刺激になり、充実した時間になりました。  
怖がらずに海に入っていてびっくりしました。積極的に生き物を探していました。  
ウミウシをたくさんつかまえて喜んでいました。イソギンチャクを触って、水が出るのを知り楽しそうでした。  
あめふらしをつかまえて満足そうでした。魚をつかまえることに夢中になっていました。  
岩場をずんずん進む姿がたくましかったです。タコを見つけたけどつかまえず残念。  
カニを自分でつかまえたときの笑顔がたまりませんでした。  
カニの模様が不思議で面白かったと、生き物の観察をしたようで成長を感じました。  
海藻すくいをエンドレスで楽しんでいました。きれいな貝がらを集めるのが楽しかったようです。  
幼稚園の子との交流もあってよかったです。初めてのお弁当も楽しかったです。  
あれから家族で潮干狩りに行ってきました。また来年も続けてください。バス遠足も行きたいです。



～～貴重な体験ができてよかったです。ご協力ありがとうございました～～

## ◀ 園内研修を行っています ▶

毎月、職員の研修として、園内研修を行っています。  
先日は、子どもの育ちを職員で共有しました。  
入園・進級して2か月経った子どもたちは、  
興味や関心を広げはじめ、自分の好きなことを探したり、  
やりたい遊びを見つけたりしています。  
子どもたちにとって、安心できる場が、先生や友達であったり、遊びの場であったりしているようです。  
今後も一人一人が自己発揮できるよう、職員みんなで丁寧に見ていきたいと思ひます。



## ◀ 小笠地区乳幼児保健会総会に行ってきました ▶

横井歯科医院 院長 横井 雅先生のお話でした。歯の咬み合わせの重要性と、それに伴う病気のお話でした。  
かみ合わせが悪いと集中力の低下や、視力の低下、ストレスなどの2次的問題が生じます。日頃から正しい姿勢で歩いたり座ったり、食事をとったりすることが、健康につながるそうです。子どもも大人も正しい生活習慣を身につけたいですね。

6月17日（土）は、教育講演会です。白羽幼稚園の保護者の方と一緒に今井昌彦教授のお話を聞きます。

8：45までに、白羽小学校の体育館にお集まりください。お待ちしております。

幼児部（3.4.5歳児）は、講演会后10：30～「親子音楽遊び」があります。場所は白羽幼稚園のホールですので、講演会后移動をお願いします。なお、会場の関係上、「親子音楽遊び」は、兄弟一緒に座ってください。

※ 1世帯、保護者1名（兄弟でも保護者は1名）での参加をお願いします。

☆6月から早番職員に増田きよみ先生が来てくれています。よろしくお祈りします☆